



### **JESÚS CARLOS FERNANDEZ ASENSIO**

Teniente General del Ejército de Tierra, retirado.

Obtuvo el empleo de Teniente en 1973 y pertenece a la XXVIII promoción de la Academia General Militar.

Durante su carrera militar estuvo destinado en diversas unidades de Artillería y también alternó con destinos en Estado Mayor. Fue asesor del Segundo Jefe de Estado Mayor en reincorporación laboral y secretario de la Comisión de Profesionalización.

En el empleo de General de Brigada desempeñó el cargo de Jefe de Estado Mayor de la Inspección General del Ejército en Barcelona; de General de División fue Jefe de la Subinspección Centro en Madrid y de Teniente General fue Jefe del Mando de Personal del Ejército, primero, y posteriormente Segundo Jefe de Estado Mayor del Ejército.

En la situación de Reserva fue Asesor de la Subsecretaría de Defensa del Sistema de Aprovechamiento de Capacidades del Personal Militar (SAPROMIL), hasta su pase a la situación de retirado.

Ha formado parte de diversas misiones internacionales en Guinea Ecuatorial, Centroamérica (ONUCA) y El Salvador (ONUSAL). También formó parte de la fuerza de estabilización (SFOR) en Bosnia y Herzegovina.

Es Diplomado de Estado Mayor, y está en posesión de diversas condecoraciones civiles y militares.

Es académico correspondiente de la Real Academia de Ciencias de Zaragoza.